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第２回半田市議会臨時会文教厚生委員会委員長報告書 

当文教厚生委員会に付託された案件については、本日、午前１０時００分

から、全員協議会室において、委員全員出席のもと慎重審査しましたので、

その経過と結果をご報告申し上げます。 

 

 

議案第４２号については、補足説明の後、質疑に入り、主な質疑として、 

 

現在、様々な建築工事で人件費等が上がっているが、当初の予算額との差

異はどれくらいのものであるのか。また、当初の予算計画では入札は不調に

なることが予想されたのか。とに対し、 

予算作成時から現在までに国の基準における労務費等が７～８％程上がっ

たため、当初の計画のままでは、入札の不調が予想されました。とのことで

した。 

 

その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、

可と認めることに決定しました。 

 

 以上、ご報告申し上げます。 

 


